

El origen de los números

Autora **María Elena Tobar Hermosilla**
San Antonio, Región de Valparaíso

Ilustración **Macarena Salazar**

Al principio, en el Olimpo de los números, sólo existían los números del 0 al 9.

Siempre hacían reuniones y terminaban aburriéndose de conversar entre ellos.

Un buen día, el 0, que ya estaba cansado de estar solo, le propuso a la señorita 1 que formaran una pareja.

Así dieron origen a la familia del 10 y de allí surgieron muchos números 0 y 1.

El resto de los números siguió este ejemplo y se armaron parejas de las más variadas combinaciones: 9 y 3, 5 y 6, 4 y 2, dando inicio a nuevas familias numéricas que se perpetuaron hasta hoy y nos permiten contar desde nuestros años hasta los días que faltan para vacaciones.

